## Un épouvantail des émotions... à partir de déchets revalorisés





Après avoir travaillé le thème des émotions et des sentiments à travers la littérature, il est possible de faire le lien avec les ressentis de la cour de récréation : identifier et exprimer ses émotions, développer l'estime de soi, l'entraide et le partage avec les autres...

Et si vous fabriquiez notre propre personnage des émotions à planter dans la cour de récréation? Voici quelques idées rigolotes pour construire un épouvantail des émotions à partir de déchets revalorisés: bouteilles plastiques, vieux vêtements, paille...

